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2013～14年度 北川会長テーマ 

『 自 他 敬 愛 』 
 ～より愛情に満ちた思いやりのある奉仕活動を!!～  

第１８７３回 例会プログラム 

２０１３年７月３１日（水）くずはゴルフ場 

●１２：４０開会点鐘 
●友情と親睦の握手 
●ロータリーソング 
「それでこそ 

    ロータリー」 
●お客様紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 
●委員会報告 
・出席状況報告他 

●ご挨拶  

 枚方少年野球連盟中西様 

●卓話「会員増強に因んで」 

   多田利生 委員長 

●その他 
・ニコニコBOX報告 
●１３：３０閉会の点鐘 

●本日の会合 

＜第1回40周年実行委員会＞ 

 例会場終了後 

 今中、北村、中野、宮田 

 山中、小北、山口尚、國田 

 北川、原田、日野、岡山 

 源本、畠仲、初木、多田 

 川島 
8/7 
(水) 

・卓話  

 粟津直晶会員 

・定例理事会 

8/14 
(水) 

・定款により休会① 

8/21 
(水) 

・卓話  

 白井博巳会員 

７日  西田会員 

21日  嶋田会員 

28日  中谷賀久会員 

今月の予定 

今日の歌 
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8月度3分間ｽﾋﾟｰﾁ 

 

「それでこそロータリー」 
 

どこで会っても 

やあと言おうよ 

 見つけた時にゃ 

おいと呼ぼうよ 

遠い時には 

手を振り合おうよ 

 それでこそ 

ローローロータリー 

第６回くずはＲＣ杯 

枚方少年野球ｼﾞｭﾆｱ大会決勝戦・閉会式 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
       

 昨年の12月9日（日）、伊加賀スポーツセンターにて第6回くずはRC杯決

勝戦が行われました。参加チーム89チームの中から決勝戦まで登りつめた

2チームの戦いは素晴らしいものでした。 

  ☆優勝チーム新芦屋ドラゴンズ  ☆準優勝チーム精華アトムズ 

第７回 くずはRC杯枚方少年野球ジュニア大会は 

２０１３年９月１日（日）よりスタート 

昨年度の結果 

  



  

 日曜日に行われました参議院選挙では、自民党の圧勝で終わりまし

た。安部内閣が承認され、ねじれ国会が解消、デフレ脱却に、経済成

長と財政再建に期待がかかります。長期政権に意欲を示されています

が、国民が求める実感できる景気の上昇に安定した社会保障に応えて

戴きたいものです。 

 本日は、IM3組ガバナー補佐の亀井様をお迎えしての例会でありま

す。後ほどご挨拶を戴きますが、IM3組の会長．幹事会も明後日からス

タートします。福家ガバナーの提唱された地区テーマは、年当初に私

から皆さんにお伝えしましたが、補佐からより分かりやすく又、IM3組で

の取り組みや我がクラブについてもお話戴けることと思います。 

 気仙沼ロータリークラブの前会長、三浦克磨様よりご挨拶と昨年度の

支援金お礼、そして支援金の使われ方につきましても記載された、御

礼状が届きました。「皆様からの貴重な支援金は、当クラブの創立30周

年事業として創設された、クラブのメイン事業となっております市内6校

の高校生に交付する奨学金として、大切に使わせていただきます。」そ

して「例年一月下旬に交付式を行っていますので、ご参加いただけれ

ば幸いでございます。」と、お誘いも受けています。「元気に復興した気

仙沼を 又、是非見ていただけるよう頑張って参ります。」と、締めくくっ

てあります。回覧いたしますので、お読みください。 

 さて本日は、週報に記載していますように、バズセッションを行いま

す。時間が少しですが、効率のよいディスカッションをお願いしまして、

会長の時間を終わります。 

【ご挨拶】  

【会長の時間】 

RI第2660地区IM第3組 

亀井義昭ガバナー補佐 

 寝屋川クラブは、貴クラブと同様、枚方クラブを親クラブとして

おりますので、私共は兄弟関係にあります。 

 11クラブもあるIM3組では、次年度のIMは香里園クラブが担当く

ださることとなりました。 

 貴クラブでは新年度の目標として「自他敬愛」を掲げられ地区委

委員としても活躍さえ敬意を表します。 

 補佐の役目としては、何事でも協力、奉仕の心積もりですから、

クラブ毎の運営を主体されることについては当然ですが、ご注文が

あれば積極的にご提言を頂きたいと思います。 

 以下、着眼点は別紙（配布済み）のとおりです。 



第１８７２回例会(2013.7.24) 

バズセッション報告 

 

 

 先週の例会では、北川会長の会長方針の重要と位置づけておりますテーマにそって、会員の

皆様に各テーブルに分かれて活発な意見を交わし頂きまして、誠にありがとうございました。 
 当日、テーブル毎に発表を頂きました内容をまとめましたのでご報告いたします。 
 
１．会員増強について 

  ・職業が偏りすぎているのではないか？文化人を会員として迎え入れバランスをとれば。 
  ・異業種を入れるようにしては。 
  ・例会や各事業にロータリーの内容をわかってもらう意味で見学にきてもらっては。 
  ・会員増強委員会を開催し委員も積極的に増強について認識し、推薦者を出し合う。 
  ・会員増強も大事だが、減らさないよう努力するのも必要では。 
  ・退会した会員への再入会を進めては。退会した会員のご子息へ入会の案内をする。 
  ・ただ増やすのではなく、質の向上も含めて会員増強を行うと出席率向上へも繋がる。 
 
２．出席率の向上について 

  ・出席率の悪い会員には、紹介者責任を踏まえて頂き出席するよう連絡を行ってもらう。 
  ・欠席会員にはメークを行うよう促す。 
  ・現在のメークの方法も良いが、独自の方法（仕事帰りに事務局に立ち寄る・仕事帰りに

集まる等）を打ち出してみては。 
  ・必要とされる例会の開催。例会内容のマンネリ化。卓話の手法など。 
  ・親睦活動を深める。 
  ・本人の自覚と責任ではないか。 
  ・出席委員長から出席率向上を促す。 
  ・欠席してもあまり言われないので 

   現状では仕方がないのかもしれない。 
   

３．広報活動について 

  ・幹線道路やくずは駅周辺に、ロータ

リーの標語を掲げた屋外広告物で宣伝する。 
  ・ロータリー以外の他のボランティア団体の活動に対し支援を行う。表彰制度などを検討

し認知度をあげる。 
  ・三大義務の中の、雑誌の購入は当然でありが、購読をするよう提案があった。 
  ・情報の受発信を含めて広報委員会の役割を明確にしてはどうか。 
 
   当日は多くのご意見を頂きました。会員の皆様には、今回のバズセッションに多大 

   なるご理解を頂きましたことに感謝いたします。まとめきれず箇条書きになりまし 

   たが、この貴重なご意見を今後の参考にさせていただきます。   幹事  日野 



ニコニコ箱 合計\8,000 累計 ￥229,775 

ニコニコ箱メッセージ（敬称略・順不同） 

＊IM3組ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐亀井様を迎えた喜びに  

                        北川順清 

＊次女の19才誕生日の喜びに       木﨑信也 

○本日の配布物 

①7月31日週報 

②東北支援事業参加者へ詳細案内 

③ゴルフ同好会からのお知らせ 

○本日の回覧版 

・8月出欠表 

○地区行事等出席報告 

7/25第1回地区災害支援プロジェクト   初木 

7/27米山奨学委員長会議及び 

   カウンセラー研修会             原

○地区行事等出席予定           

8/3 国際奉仕委員長会議                   森川      

8/10社会奉仕委員長会議          嶋田 

9/7職業奉仕委員会正副委員長会議    米田 

 

大阪府枚方市楠葉花園町14-2 
樟葉パブリックゴルフ クラブハウス２Ｆ 

電話 ０７２-８５５－５１２５ 
FAX ０７２-８５５－５１８０ 

Email: kuzuha-rc@kcat.zaq.ne.jp 
URL:http://www.kcat.zaq.ne.jp/kuzuha-rc/ 

 
 

    国際ロータリー 第2660地区 
   創立：1974年5月30日 承認：1974年6月25日 
        クラブ名称変更承認：2005年6月  6日 
         会   長  北川 順清    
         広報委員長  山本 一郎 
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カブリエル・ボヌール・シャネル(1883-1971) 

 

女性が大好きなブランドシャネル。漫才師のハイヒールモモコさんの娘がシャ

ネルという名を付けるほどシャネルの大ファンだ。 

 このシャネルのお墓、西洋のシンボルライオンが彫られ、墓石の前には花壇

のようにお花が一杯敷き詰められている。ただ本人はフランス・パリの出身で、

お墓もパリの高級霊園でと考えていたが、第二次世界大戦時に、ナチスドイツ

に近い存在ということもあり、拒否され、スイスの墓地に埋葬されている。彼女もまた戦争の被害者かもしれな

い。女性に人気のシャネルは、お参りに来られる方が絶えないそうだ。世界有数のデザイナーの墓前で、気

が引き締まりました。  

 

 広報委員長ヤマモトの世界話シリーズ その３ 

＜ゴルフ同好会からお知らせ＞ 

  
 7月24日例会終了後に総会を開催、 

  平成25年度役員が右記の通り決定 

  しましたのでお知らせします。 

代表幹事  高島叔孝 

代表副幹事 岩本昌治  

幹     事   米田   勉  

副  幹  事   日野守之 

会  計  小北英夫 

会計監査  宮田 明 

相 談 役   山中 卓 

第１８７２回例会出席報告（７月２４日） 

総会員数 出席者 出席率 

５３名 ３５名 ７０．００％ 

第１８６９回 例会補正後 出席率 ８６．００％ 

   メーク １名  欠席 ６名   除外 ３名 

お客様 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 亀井信昭様 （寝屋川RC） 


